

2023



**DIJON METROPOLE
HANDBALL**

Mission d'intérêt général

Saison Sportive 2022/2023

INTERVENTION PARC DARCY



A l'approche des Jeux Olympiques de Paris 2024, la Ville de Dijon a continué ses actions dans le Parc Darcy.

C'est donc à cette occasion que les joueurs professionnels du Dijon Métropole Handball (DMH) ont eu l'occasion de faire découvrir leur discipline à de nombreux curieux.

L'effectif s'est relayé sur la durée de l'évènement afin que tous puissent participer et partager cette expérience. Bien que la majorité des enfants aient été présents de 17h30 à environ 19h00, le « stand handball », tenu par le DMH ce jour là, a eu des participants de son ouverture à sa fermeture.

Les joueurs ont, dès leur arrivée, mis en place des petits ateliers qui ont rapidement été pris d'assaut. Si certains donnaient des conseils à ceux qui étaient demandeurs, en leur expliquant notamment comment placer leur bras afin de réaliser le meilleur tir, d'autres ont décidé de se mêler aux enfants et d'aller se placer dans les cages. Il en était même à se demander si les joueurs qui ont assumé ce rôle faisaient figure de gardien de but ou de cible. Cela est un parfait exemple de l'ambiance de partage qui régnait entre les professionnels et les plus jeunes en ce jour de fête, puisqu'il avait pour but de célébrer le sport au travers des Jeux Olympiques.

La population de jeunes présents ce jour là peut facilement se diviser en trois catégories :

- Ceux qui pratiquent déjà le handball en club,
- Ceux qui contemplaient la possibilité de s'inscrire en club pour la saison à venir,
- Et deux qui ont simplement eu envie de découvrir ce sport auquel ils n'avaient jamais été confrontés auparavant.



Cette diversité de profils a contribué au succès de ce moment de partage. Cette intervention à été conclue sur une petite séance d'autographes, et s'il fallait chercher une autre preuve que ce moment a été riche en partage et découvertes, il suffit de mentionner le sourire des enfants qui sont repartis avec les autographes non seulement de cadres du club, mais également de nouveaux arrivants, qui ne sont pourtant pas encore vraiment connus du public dijonnais.

Il semble aussi intéressant de mentionner que cette action n'a pas seulement permis au joueurs du DMH de partager leur discipline avec des enfants, mais également de se réunir avec le reste du public dijonnais, principalement représenté par les parents de futurs handballeurs. Cet évènement a également permis de renforcer les liens entre les joueurs et certains représentants de la Ville de Dijon, qui n'ont que rarement l'opportunité d'échanger.



Pour conclure, il peut simplement être dit que cette intervention peut faire figure de succès puisqu'elle a permis au public et à l'équipe professionnelle du DMH de se retrouver.

REVES D'ENFANTS MALADES



Le circuit de Dijon Prenois organisait l'événement « rêves d'enfants malades » , un événement spécialement conçu pour les enfants souffrants de maladie grave.

Cet événement leur permettait à la fois de visiter et monter dans des voitures incroyables parfois même aller faire un tour sur circuit mais cela leur a aussi permis de rencontrer leurs idoles.

Nous avons vraiment à coeur de participer à cet événement tant nous savions l'importance du sport dans le domaine de la santé mais nous connaissons aussi l'importance de la présence de nos joueurs à leurs cotés le temps d'une journée.

Nous sommes donc allés à la rencontre de ces enfants, et leur avons préparé une dédicarte pour qu'ils puissent chacun garder un souvenir de cette journée mémorable. Les fonds récoltés lors de cette journée étaient entièrement reversés pour la recherche contre le cancer chez l'enfant.

FOIRE GASTRONOMIQUE DE DIJONNAIS

Séance dédicaces et photos avec l'ensemble de l'équipe lors de la **Foire Gastronomique**



PRESENCE RENCONTRE USEP



Participation de 4 joueurs professionnels à une rencontre de fin de cycle USEP avec les écoles élémentaires dijonnaises (Petit Bernard et Maladière).

INTERVENTION ECOLE COTEAUX DU SUZON

A l'occasion de l'arrivée des jeux de Paris 2024, les joueurs professionnels du Dijon Métropole Handball (DMH) ont eu l'occasion de faire découvrir leur discipline aux élèves de 3 classes de l'école du Coteaux du Suzon.

L'effectif s'est relayé de 9h à 11h afin que tous puissent participer et partager cette expérience.

Les joueurs ont, dès leur arrivée, mis en place des petits ateliers dans la salle de motricité ainsi qu'un atelier questions/réponses en salle de classe.

Si certains donnaient des conseils à ceux qui étaient demandeurs, en leur expliquant notamment comment réaliser les exercices, d'autres présentaient leur carrière ainsi que l'accessibilité au sport de haut niveau.

Cela est un parfait exemple de l'ambiance de partage qui régnait entre les professionnels et les plus jeunes en ce jour d'échange, puisqu'il avait pour but de célébrer le sport au travers des Jeux Olympiques.

Cette intervention a été conclue sur une petite séance d'autographes, et s'il fallait chercher une autre preuve que ce moment a été riche en partage et découvertes, il suffit de mentionner le sourire des enfants qui sont repartis avec les autographes de l'ensemble de l'effectif.

ENTRAINEMENT EN PRESENCE DE JEUNES DE DIJON METROPOLE



Les jeunes issus des communes de Dijon Métropole ont pu assister à un entraînement de l'équipe au Palais des Sports Jean-Michel GEOFFROY.

Ensuite, les participants ont pu échanger avec les joueurs professionnels et une séance de dédicaces, ainsi que le goûter ont conclu ce bel après-midi.

PARTICIPATION AU DISPOSITIF DIJON SPORT DECOUVERTE VACANCES



Les joueurs ont pu discuter et échanger avec des jeunes venus découvrir la pratique du handball dans le cadre du dispositif Dijon Sport Découverte Vacances.

Tous les participants ont pu repartir avec la personnalisation des posters.